



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

15/01/2024

SECCIÓN

REGIONALES



Samuel García asegura que arreglará la mala calidad del aire en Nuevo León

Tras darse a conocer que el Área Metropolitana de Monterrey encabeza el ranking de las más contaminadas del mundo, el gobernador Samuel García Sepúlveda aseguró que va a arreglar el problema, con "acciones contundentes" que revelará el lunes. Durante el arranque de la construcción del tanque de almacenamiento de agua potable Nueva Castilla II en el municipio de Escobedo, el mandatario estatal no proporcionó detalles de las acciones a implementar.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/asegura-samuel-garcia-arreglara-calidad-del-aire-nuevo-leon>